



金城中学校学校だより

碧

へき

校訓 [大志 創造 明朗 友愛]

那覇市立金城中学校
学校だより

2023年度第7号
発行：校長 金城健一

生徒会役員選挙

1月27日（月）、体育館において生徒会役員選挙・立会演説会が行われました。1，2年生から多くの生徒が立候補し、朝の登校時には元気よく選挙運動をしていました。

立候補者一人一人が学校を良くしていこうという「志」が伝わり、これからの金城中学校に期待が持てました。

今回の生徒会役員選挙で生徒会長に当選した陳章誼さんの立会演説会での発表内容を紹介します。

「みなさんこんにちは。生徒会長に立候補した二年五組の陳章誼です。

私が立候補した理由は、これまで委員会活動や一年間生徒副会長としてみんなをまとめる仕事も何度も経験してきた中で、私は楽しい行事や生徒の意見、要望など、一つ一つの気持ちをもっと大切にしたいと思ったからです。私が会長になったら、新しい行事「ハロウィン仮装」、「週に一回トレパン登校」などを実現させたいです。私が会長になったら、みんなが楽しく学校生活を送れると思いますので、どうか清き一票をお願いします」



3学年マナー講習会

12月12日（火）、体育館において3学年マナー講習会を実施しました。今回のマナー講習会で、普段から行っているあいさつや礼の仕方など、改めて大切だということが分かったと思います。

人の第一印象は3秒で決まります。座り方や言葉使いを早速見直している生徒もいます。継続することが大事です。

一人一人が意識して、学級、学年で続けられるように、お互いで声かけ合っていこう。

受験は団体戦です。3年生全員で目標を達成しよう



冬休み前大清掃

12月15日（金）の6校時に冬休み前大清掃を行いました。毎日使っている教室や特別教室、廊下・階段の床磨き、落書き落とし等、普段の清掃時間ではできない箇所を、時間をかけて積極的に行動しきれいに清掃しました。

金城中学校全生徒の健やかな成長には、学校の環境整備がとても大切です。生徒の皆さん、日頃から校内美化を意識して、学校生活を意欲的に活動していきましょう。



令和5年度 修学旅行

12月10日（日）～12日（火）に関西地方を巡る2泊3日の日程で、2学年の修学旅行が実施されました。

中学校3年間の学校生活の中で、最も楽しく大きな行事が修学旅行です。修学旅行は事前・事後学習を含め相当な時間、そして多額の費用を要する学校行事です。引率の先生方は旅行先での睡眠不足やトラブル対応等、負担の大きい行事であります。それでも「なくそう」という議論は起きていません。それは、それだけの教育効果があるからです。2年生の皆さんは、思いで以上の何かを手に入れるかもしれません。



第3回 三者面談

12月20日（水）～22日（金）の3日間の日程で三者面談を行いました。三者面談は2学期前半の学校生活の様子や家庭での様子などの情報交換と家庭との連携を図るために行います。話し合いの内容は、2学期前半の学習面・生活面（キャリアアップノートの活用）や学習評価についてが主になります。

家庭と学校が共通理解して、同じ方向に向かって指導・支援できることを望んでいます。ご協力よろしくをお願いします。



2学期前半冬休み前集会

12月25日（月）、視聴覚室からリモートで冬休み前の集会を行いました。集会式の前に2学期前半までの各種競技等の表彰を行いました。集会式では、生徒指導担当より、冬休み期間中の心得等の話があり、校長の話では、振り返ることの重要性やそのことによって、課題の解決や今後の向上のきっかけになること等の内容でした。

冬休みは有意義に過ごして下さい。特に3年生は高校入試が間近に迫っています。金中生全員が元気な姿で新年を迎えることを願っています。



